

Message du président de l'AÉCQ

Une rencontre qui transforme!

Chaque année, avec le retour de l'automne, toute l'Église du Québec est conviée à célébrer le Dimanche de la catéchèse. À cette occasion, les croyants et croyantes de tout âge sont appelés à réfléchir ensemble aux fondements de la foi chrétienne, à l'aide d'un thème choisi, pour mieux en vivre à travers les défis du quotidien.

En 2024, le thème est « Une rencontre qui transforme ». Mais de quelle rencontre s'agit-il? Tout d'abord, il est question des rencontres interpersonnelles qui jalonnent nos journées. Quand nous prenons vraiment le temps de nous accueillir et de nous écouter mutuellement, quelque chose d'authentique et d'humain a la chance d'émerger et de nous toucher. Dans notre monde pressé, c'est trop rare et infiniment précieux.

Or les évangiles nous racontent comment Jésus rencontrait les hommes et les femmes de son temps avec attention et sollicitude. L'amour miséricordieux du Père se révélait alors à travers ses paroles et ses gestes. D'une manière analogue, nos rencontres avec les autres peuvent nous amener vers la rencontre du Tout-Autre. Là où deux ou trois sont réunis en son nom (cf. Mt 18, 20), le Seigneur se fait mystérieusement présent au milieu de nous.

Ainsi, le Dimanche de la catéchèse 2024 nous interpelle à prendre le temps de nous rencontrer les uns les autres à travers toutes nos activités en Église. De cette manière, la formation à la vie chrétienne nous permet de nous mettre à l'école du Christ, pour mieux vivre ensemble avec lui au cœur du monde.

Bon Dimanche de la catéchèse!

+ Martin Laliberté

Évêque de Trois-Rivières

Président de l'Assemblée des évêques catholiques du Québec

Dimanche de la catéchèse

Une rencontre qui transforme!

Officedecatechese.qc.ca